



Acta nº	13
Fecha y hora	18.04.2018 lunes – 17.00
Lugar	Saleta Junta Municipal de Puente de Vallecas

1. Paloma da información sobre la **biblioteca municipal**, el carnet único, los tipos de préstamos, las actividades o las visitas y talleres culturales que se realizan allí.
2. Se acuerda enviar ya un escrito a la Unidad de Cultura y Deportes solicitando el **uso de piscinas** por parte de las entidades sociales del distrito, tal y como hacen en algún otro distrito como Usera, para los meses estivales. Manuel lo enviará y hará seguimiento.
3. Se comenta sobre la programación del distrito de **campamentos de verano**, que parece contarían con 150 plazas para Servicios Sociales y 400 de Presupuestos Participativos.
4. Se debate la necesidad de **presupuesto** para la realización de actividades de la Mesa, a presentar a la Comisión Permanente, y se acuerda plantear propuesta de 2.400 € para el desarrollo de actividad en el 2019 con todos los elementos que precisa.
5. En relación con las **COPIA**, el 19 de mayo hay actividades en entidades sociales para su creación, y se celebraría Pleno de la COPIA municipal con alcaldía el 13 de junio. Mañana hay reunión con la sección de Educación sobre el proceso.
6. Sobre las **fiestas de Entrevías**, y tras la comunicación recibida de la dinamizadora Virginia, se acuerda proponer a la Comisión de Fiestas la realización de unas Olimpiadas Romanas, con el desarrollo de “carreras de cuadrigas” con chapas. Maro se lo dirá. A través de las entidades se difundirá y promoverá la asistencia a las fiestas.
7. Sobre la **colaboración entre mesas**, Ana Belén enviará el texto de lo que se trató con la de Educación.
8. En relación con la cuenta de **Twitter**, ya cuenta con 72 seguidores (y 39 siguiendo)
9. Del mapeo de recursos de menores en el distrito, **Vallekids**, Maro indica que los informáticos preguntados sólo han indicado que los datos tendrían que ponerse en tipo Wikipedia. A modo de un solo ejemplo, Manuel indica la posibilidad de disponer de una app que, con geolocalización, facilite todos los detalles de actividades culturales infantiles en el entorno próximo, así como otras muchas posibilidades que ahora no existen sobre recursos para menores en el propio distrito.
10. El 26 de mayo se celebrará el **aniversario del foro**, con actividades de 11 a 14 horas en la explanada de la estación de Entrevías.
11. De cara al **plenario de presupuestos** de junio, el 25 de abril a las 17.00 hay reunión en la Junta.
12. Se hace un resumen de la **reunión anterior** de la Mesa, que no cuenta con acta:
 - a. Fecha: 20 de febrero de 2018 – 15.30 a 16.00
 - b. Lugar: C.C. Alberto Sánchez
 - c. Asistentes: Ana Belén, Maite, Beatriz, Julia y Rosalía
 - d. Temas: se trata sobre el posible uso gratuito de piscinas por las entidades

13. La reunión finaliza a las 19.15 horas. Se acuerda que la **próxima reunión** de la Mesa sea el martes 22 de mayo a las 15.00 horas.

Coordinador/a